

24Jam

Berkah di Bulan Ramadhan, PWI Morowali Tebar Kebaikan Dengan Berbagi Takjil ke Pengendara

Patar Jup Jun - MOROWALI.24JAM.CO.ID

Mar 17, 2024 - 07:59



Tampak pengurus dan anggota PWI Morowali sedang membagikan takjil ke pengendara

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Jajaran Pengurus dan anggota Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Morowali di Bulan Suci Ramadhan 1445 H/ 2024 M, menebar kebaikan dengan membagikan takjil ke pengendara roda dua empat maupun roda empat yang melintas di lokasi kegiatan.

Pelaksanaan kegiatan ini di pusatkan di Jalan Trans Sulawesi tepatnya pintu gerbang masuk kota Bungku yang merupakan ibu kota Morowali di Desa Bahomohoni, Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah, Sabtu petang (16/03/2024).



Usai kegiatan, Ketua PWI Morowali Bambang Sumantri didampingi pengurus lainnya mengatakan bahwa takjil yang diberikan kepada warga Morowali khususnya pengguna jalan merupakan swadaya dari pengurus dan seluruh anggota PWI Morowali.

Para pengurus maupun anggota menyisihkan sebagian rezeki yang dimiliki dengan niatan berbagi di bulan yang suci bulan yang penuh berkah walaupun tidak seberapa banyak tapi setidaknya punya niatan berbuat kebajikan untuk sesama.

"Kami pengurus maupun anggota PWI Morowali sengaja menyisihkan sebagian rezeki yang dimiliki termasuk waktu untuk berbagi takjil kepada warga di bulan Ramadhan 1445 H/2024 M yang penuh berkah ini," ungkapnya.

Wartawan Tri Media Kabiro Morowali itu pada kesempatan itu menyampaikan

pula ucapan terimakasih kepada pengurus dan anggota yang ikut dan bersedia menyisihkan sedikit rezeki serta waktunya untuk kegiatan organisasi.

Bambang Sumantri berharap, dengan pelaksanaan berbagi takjil ini masyarakat Morowali khususnya para pengendara dapat menikmati keberkahan di bulan suci Ramadhan dan selalu tertanam rasa kepedulian bagi sesama.

"Kegiatan ini dapat terlaksana berkat kekompakan pengurus dan anggota, semua bisa berjalan lancar dan sukses. Olehnya, saya ucapkan terima kasih kepada jajaran pengurus maupun seluruh anggota PWI Morowali, semoga keberkahan bulan suci Ramadan dapat kita rasakan bersama, dan kegiatan ini di tahun berikutnya bisa terus dilaksanakan kembali, InsyaAllah," ucapnya.

Begitu pun penyampaian Wakil Ketua Bidang Organisasi Supriono didampingi Bendahara PWI Morowali Patar JS, berujar bahwa pembagian takjil yang dilakukan PWI Morowali ke pengendara dapat bermanfaat dan menjadi amal ibadah.



Dia berharap pelaksanaan kegiatan ini menjadi kalender tahunan di PWI Morowali, sebab kegiatan ini menurutnya sangat berdampak positif dan bermanfaat bagi sesama karena baginya prinsip hidup bisa bermanfaat bagi sesama.

"InsyaAllah kegiatan kita ini berkah dan mendapat balasan kebaikan. Harapan kita kedepannya agar niatan baik ini terus dapat kita laksanakan sehingga terlihat bahwa pers tidak saja bisa menulis tentang kebaikan tapi bisa berbuat kebaikan karena sebaik-baik manusia bermanfaat bagi sesama," tandasnya.

Kegiatan ini dihadiri jajaran pengurus maupun seluruh anggota PWI Morowali, Ketua PWI Morowali Bambang Sumantri, Sekretaris PWI Muhammad Syaifullah, Wakil Ketua bidang Organisasi Supriono, Bendahara PWI Patar JS serta anggota PWI lainnya.

(PATAR JS)